Horóscopos viernes 26 de noviembre de 2021

Aries. Lucha por destacar en tu trabajo.

En el trabajo tienes a Marte tu regente natal en tu casa 7 de las relaciones mientras que tienes a Saturno en tu casa 10 del reconocimiento profesional. Esta combinación es fuerte y te coloca en una situación donde te exiges mucho y las personas a tu alrededor te exigen más. Así que hay un fuerte impulso por destacar y eso está bien, pero hay que mantener el control de lo que puedes o no hacer.

En el amor tienes a la Luna en tu casa 5 en oposición a Júpiter en tu casa 11 por lo que hay que tener cuidado al salir con tu pareja ya que es fácil entrar en un conflicto por algo que sale mal durante la cita.

Tauro. Viajes de trabajo en puerta.

En el trabajo tienes a Marte en tu casa 6 del trabajo recibiendo un sextil de Venus en tu casa 9 de los viajes y el extranjero. Esta conexión es positiva y te hace buscar oportunidades en otro país o para una empresa extranjera. El tema es ser valiente y seguir tu pasión.

En el amor Mercurio rige tu casa 5 del amor y romance y está en tu casa 7 de la pareja en combustión con el Sol así que hay que tener cuidado con no ver a tu pareja en algún tema relacionado con el hogar o tu familia ya que el Sol rige tu casa 4 y está afectando a Mercurio.

Géminis. Revisa lo que comunicas

En el trabajo tienes a Mercurio tu regente en conjunción con el Sol. Esta es considerada una debilidad ya que el Sol quema a Mercurio por lo que hay que tener mucho cuidado en estos días con toda la información escrita ya que puede ser fácil dejar pasar errores que causarán problemas.

En el amor tienes a Marte en tu casa 5 del amor y romance haciendo un aspecto positivo a Venus por lo que las cosas marchan bien en esa área. Hay mucho deseo de conexión y de intimidad con tu novio por lo que puedes llegar a hacer cosas que no harías normalmente en tu deseo por ser amado.

Cáncer. Presta atención a tus finanzas.

El día de hoy la Luna tu regente natal completa la oposición al Sol en tu casa 2 del dinero y finanzas. Júpiter rige tu casa 6 natal por lo que hay que tener cuidado con los ingresos en el área laboral el día de hoy, no aceptes pagar cosas que luego te pagarán si no hay certeza de ello. Puedes quedarte esperando el pago. En el amor tienes al Sol y a Mercurio en tu casa 5 del amor y romance. El Sol te da mucha claridad de lo que deseas por lo que puedes tomar decisiones

importantes en el tema del amor el día de hoy. Hay que pensarlas bien ya que Mercurio está combusto por el Sol y pueden no ser muy bien razonadas.

Leo. Defiende tu libertad.

En el trabajo Venus está en tu casa 6 pidiéndote que mejores las relaciones con tus compañeros de trabajo, el reto está en que está muy cerca de Plutón así que puede haber mucha política envuelta. No es solo llevarla en paz con tus compañeros sino entender las cadenas de autoridad.

En el amor tienes a la Luna en tu casa 1 haciendo una oposición a Júpiter en tu casa 7 de la pareja. Júpiter rige tu casa 5 del amor por lo que este tránsito te afecta directamente en temas de pareja. Hay que dar libertad a tu compañero de vida o hay que defender la tuya ya que uno de los dos va a querer ser demasiado posesivo del otro.

Virgo. Darle al César lo que es del César

En el trabajo la presencia de Júpiter en tu casa 6 te da mucha energía y capacidad de avance. El tema que hay que buscar lograr en este tema es darte el tiempo suficiente para perseguir tus intereses amorosos y no perderte en el trabajo.

En el amor tienes a Saturno en tu casa 5 del amor y romance. Este planeta no tiene tiempo para divertirse y quiere hacer las cosas por obligación por lo que es posible que en estos días te estés acercando a las relaciones de una manera mecánica, más como para cumplir que para conectar en serio y eso lo va a notar tu pareja. Hay que darles tiempo a las relaciones.

Libra. No quites la atención del trabajo.

En el trabajo Júpiter rige tu casa 6 y está en la casa 5 por lo que hay una tendencia a no prestar suficiente atención a los temas laborales y tener la cabeza en temas de romance, esto no te ayuda y hay que procurar darle el tiempo correcto a tu trabajo.

En el amor la presencia de Júpiter en tu casa 5 del amor y romance asegura que estás muy interesado en el tema del amor y las relaciones, quizás demasiado interesado por lo que hay que procurar dedicarle el tiempo que se debe al trabajo para no descuidar esa área.

Escorpión. Buen momento en el trabajo.

En el trabajo tienes al Sol el regente de tu casa 10 del reconocimiento profesional en tu casa 1 por lo que es un gran momento para llevar a cabo tus proyectos y recibir reconocimiento por parte del jefe. Solo hay que tener cuidado el cómo lo haces ya que puedes hacerlo de una manera en la que no te ganes muchos amigos.

En el amor hay que mantener los canales de comunicación claros ya que Venus el regente de tu casa 7 de la pareja está en tu casa 3 de la comunicación muy cerca de Plutón por lo que puede haber mucho deseo de poseer y controlar a la pareja lo cual no es sano.

Sagitario. Momento para buscar romance.

En el trabajo Venus rige tu casa 6 y está acercándose a Plutón por lo que hay que tener cuidado con los juegos de poder en la oficina ya que esta combinación podría envolver tener que tomar partido en una situación de grupos del trabajo.

En el amor tienes a Marte tu regente de la casa 5 del amor muy fuerte en la casa 11 de las amistades y eventos, pero el regente de tu casa 7 es Mercurio quien está pasando un mal rato por la influencia del Sol así que el amor muy bien, pero la relación estable de pareja no tanto. Hay que saber balancear ambas y no solo querer satisfacer tu pasión.

Capricornio. No controles a tu pareja

En el trabajo Mercurio rige tu casa 6 y está en unión con el Sol regente de tu casa 8 de los secretos. Hay que tener cuidado con no guardar información de tus amistades ya que esto luego va a ser un problema serio si no se atiende. Puede que trabajes con un amigo y esto sea el problema.

En el amor Venus rige tu casa 5 del romance y está en tu casa 1 de la personalidad muy cerca de Plutón. Esto puede interpretarse como una fuerte necesidad de control con tu pareja, también puede interpretarse como celos muy intensos durante este periodo. Ten cuidado con estas emociones ya que no son productivas.

Acuario. Cuida tus relaciones en el trabajo.

En el trabajo tienes a Júpiter en tu casa 1 recibiendo una oposición de la Luna en tu casa 7. La Luna rige tu casa 6 del trabajo por lo que hoy hay que cuidar mucho tus relaciones con clientes y compañeros de trabajo ya que puedes exagerar mucho tu capacidad y tener problemas por ello.

En el amor Mercurio cada vez se acerca más al Sol por lo que la comunicación con tu novio cada vez es más fácil de confundirla. Se te recomienda evitar decir de más con tu pareja para así no tener problemas ya que la oposición mencionada arriba también te puede afectar en este terreno.

Piscis. Mucha intensidad en el trabajo.

En el trabajo hay mucha energía con el Sol regente de tu casa 6 en el signo de Sagitario en tu casa 9 por lo que los viajes y la comunicación requieren mucho cuidado. Al mismo tiempo tienes a la Luna en tu casa 6 recibiendo la oposición de Júpiter tu regente en tu casa 12 del autosabotaje así que es fácil confiarse y cometer errores si no tienes cuidado.